

Stadtverwaltung · Postfach 21 80 · 88191 Ravensburg

An die
Neubürgerinnen und Neubürger

Oberbürgermeister

Dr. Daniel Rapp
Rathaus
Marienplatz 26
88212 Ravensburg
www.ravensburg.de

Bei Rückfragen:

Freiwilligenagentur RV

Rathaus
Marienplatz 26
88212 Ravensburg
Tel. 0751 82-1212

Einladung zur Neubürgerbegrüßung der Stadt Ravensburg

Oktober 2024

Sehr geehrte Neubürgerin, sehr geehrter Neubürger,

Öffnungszeiten

Mo bis Fr 10 bis 13 Uhr
Di und Do 14 bis 16 Uhr

**wir freuen uns, Sie in Ravensburg willkommen heißen zu dürfen!
Schön, dass Sie nun ein Teil unserer liebenswerten Stadt sind.**

Bus

H Marienplatz
P1 Tiefgarage Marienplatz

Wir laden Sie herzlich zu unserer Neubürgerbegrüßung, am

Mittwoch, 19. März 2025, um 17 Uhr ein.



**Treffpunkt ist im Historischen Rathaus, Marienplatz 26 an der Service-
Theke im Erdgeschoss.**

**Hier geht's zum Online-
Anmeldeformular:**

Als Oberbürgermeister freue ich mich, Sie persönlich im Rathaus begrüßen zu dürfen. Anschließend bieten wir Ihnen eine kostenlose Stadtführung an. So können Sie Ravensburg gleich von Beginn an gut kennen lernen. Im Anschluss heißen Sie ehrenamtliche Mitarbeiterinnen der Freiwilligenagentur Ravensburg im Kleinen Sitzungssaal bei Getränken und einem Snack herzlich willkommen und beantworten Ihre Fragen. Knüpfen Sie gleich neue Kontakte, erfahren Sie mehr über interessante Angebote und Mitmachmöglichkeiten in unserer Stadt und lassen Sie den Abend in gemütlicher Atmosphäre in geselliger Runde ausklingen.



Damit wir besser planen können, melden Sie sich gleich mit der beiliegenden Anmeldung an. Weitere Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage www.ravensburg.de/neubuerger. Wir freuen uns auf Sie!



Dr. Daniel Rapp
Oberbürgermeister



Martina Kruska
Ehrenamtliches Team
Freiwilligenagentur

To all new residents

Invitation to Ravensburg's official welcoming event for new residents

Dear new resident,

We are glad to welcome you here in Ravensburg! It's a pleasure for us to know that you are now part of our popular town.

We cordially invite you to our welcoming ceremony for new citizens

on Wednesday, 19. März 2025, at 5 p.m.

Please come to the service desk on the ground floor of the historic town hall building ("Rathaus"), Marienplatz, 26.

As Lord Mayor, I am looking forward to welcoming you personally. You will then have the opportunity to participate in a free guided visit of the town, so that you know our town well right from the beginning.

Afterwards, members of the Ravensburg volunteer agency will welcome you with drinks and a snack in "Kleiner Sitzungssaal", which is the historic council's room in the town hall. They will answer your questions and you will have the opportunity to make new contacts. Find out more about interesting offers and opportunities to get involved in our city, and round off the evening in a cosy and sociable atmosphere!

For organisational reasons, please register now using the enclosed registration form. You will find further information on our website www.ravensburg.de/neubuerger. We are looking forward to meeting you!



Dr. Daniel Rapp
Oberbürgermeister
Lord Mayor



Martina Kruska
Team of volunteers
Volunteer agency